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会長方針「コミュニケーションの活性化」化」 

 

  

 

 

 

■ 点  鐘        横山 豊会長 

 

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ『それでこそロータリー』 

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ   貝嶋 政治君 

 

■ 会長挨拶     横山 豊会長 

 

皆様こんばんは。今月で今年度の 4 半期 

が終了いたします。昨年度に続き、わからな

いことだらけで大変ですが今後とも御協力

お願い致します。 

私事ですが年々職員の採用が厳しくなって 

おり、人手不足で今月の連休もすべて出勤 

して仕事をしています。そのような現状で 

すのでロータリーの行事も日程の変更があ 

れば参加の調整が難しいという事をご理解 

いただければありがたいです。 

さて例会でもお話しましたように、例会 

終了後にこの会場に保管されている物品の 

整理・廃棄を全員で行いたいと思います。ま 

た廃棄するものも全員で持ち帰り処分して 

頂きたいと思っておりますのでご協力お願 

い致します。さて本日は本年度 2 回目のク 

ラブフォーラムです。前回の理事会でも漆 

崎理事委員長より会員増強委員会に副委員 

長を複数名配置し委員会の体制を強化すべ 

きであるという意見が出され理事会で了承 

されております。体制の脆弱さにより勧誘 

していた方が他のクラブに入会されたとい 

2024-2025年度 第１１回（通算第１２３０回） 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ『クラブフォーラム①』 
 

■日時：令和６年９月 2４日（火）１９時００分～ ■例会場：アクア・ベール  

【会長】横山 豊 【副会長】伊藤 広樹 【幹事】 後藤 義信 
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うことも聞いております。 

 それでは限られた時間ではありますが、 

千葉理事委員長、報告者の皆様どうぞよろ 

しくお願い致します。 

■ 幹事報告          後藤 義信幹事 

         

 

本日の幹事報告は 4 点。 

1 点目 エンド・ポリオ サイクリング チャ

レンジ 2024 支援のお願いが来ておりま

す。10 月 2 日 朝 8 時 センチュリーキャ

ッスルホテルにご都合のつく方はお集まり

ください。 

2 点目 2024-25 カルガリー開催の国際

大会での北海道ナイトの案内が届いており

ます。 

3 点目 10 月の米山月間資料が届いており

ます。豆辞典は各個人ボックスに配布しま

した。 

4 点目 釧路 RC、釧路北 RC、釧路西、釧

路南、釧路東の各ロータリークラブより 10

月の例会案内が届いております。すべてボ

ックスの上に置いていますのでご覧くださ

い。以上です。 

■委員会報告 

幹事からも案内がありました、本日の個

人ＢＯＸ内に２０２４－２５年ロータリー 

米山記念奨学事業豆辞典が配布されており

ます。米山事業の成り立ちや事業の特徴 

運営記録、地区奨学生割当数等様々な事業

活動内容が一目で解る内容となっておりま

す。 

また、９月のガバナー月信には７月に実施

された米山記念奨学会セミナーの報告が記

載されておりますので、ぜひ一読下さい。 

１０月の米山月間ではセミナーの内容を卓

話する予定でいますので、宜しくお願い致 

します。                            

        

■ 各種記念日の紹介（親睦活動委員会） 

【入会記念日】 該当者はありません。 

【誕 生 祝】 該当者はありません。 

【結 婚 祝】 該当者はありません。 

■本日のﾆｺﾆｺ献金     ２８０００円 

千葉委員長宜しくお願いします 

横山豊君、後藤義信君、森圭一郎君、 

漆崎隆君、平野知子君、石寺隆士君、 

遠藤若枝君、大越拓也君、鈴木敏夫君、 

伊藤広樹君、倉茂義衛君、貝嶋政治君、 

美馬崇俊君、葭本正美君、植原元晴君 

本日宜しくお願いします   千葉潔君 
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      本日のプログラム 

「クラブフォーラム①」 

   ロータリー研修委員会 

             千葉潔委員長 

   

ロータリー研修委員会の千葉です。 先

ずは会員の皆様ベイ集会お疲れ様でした。 

今年度のクラブフォーラムは会員増強委員

会、漆崎委員長のテーマであります 「会員

増強」の趣旨のもと 各班に分かれて行な

いました。 現在の会員数 20 名ですが 

新入会員 10 名・20 名と増やす為には

どのようにすれば良いのか、会員皆様と共

に考え少しでも良い方向に前進して行け

たらと思います。 まずは、今回は会員増強

例会で行った 「班構成」 にて、ベイ集会を

お願い致しましたが、５班構成では仕事上

や病気等により人数が集まりにくい事が

判明しましたので次回より３～４班構成に

変更したいと思います。 次回クラブフォー

ラム➁までに調整致しますので宜しくお願

い致します。 今回のベイ集会では新入会

員を増やす為にはどうしたらいいのか、ク

ラブ内の 強み・改善点・進歩状況など様々

な視点にて意見交換をして頂きました。 

今回は報告して頂いた内容を一つ一つ紹介

したいと思います。 

 

会員増強について報告内容  

第 2 班 

 ・新入会員が入会するには魅力あるクラブ

にしないといけない。  

・入会して良かったと実感できるクラブを目

指すのが先である。  

・ロータリーの良さをもっと勉強すべきであ

る。  

・なぜ会員増強をしなければいけないのか? 

それよりも先にクラブを楽しくした方が良い 

 ・クラブを一度見直した方が良い。昔はあら

ゆる行事において連帯感があった。  

・クラブを良くしなければ新入会員を増やし

ても意味がない。  

・会員が参加しやすくなるようにと、開始時

間を午後 7 時、例会を毎週から月２回程度

に変更とし、1 年が経過したが、その後それ

で良かったのかどうかが検証されていない。 

 ・例会の日程変更が多い 

 ・飲みの会よりも勉強会を増やしてほしい。 

第 3 班 

 ・今年度８月の会員増強例会で決められた

班で選定した候補者（ベイ退会者） に勧誘を

行う。  

・会員増強委員長一人で行うのではなく、副

委員長も入れて２～3 人体制で 勧誘を行

う。  

・候補者と面談して、複数の会員で入会をお

願いする事により、断りづらくなる 

 ・奉仕活動を行い、新聞報道を通じて PR 

活動を積極的に行うことで、公共イメージを

アップさせられれば、釧路ベイロータリーク

ラブの知名度も上がり、ベイの退会者だけで

なく色々な方に入会の勧誘ができる。 

 ・会員増強の目標として 30 周年までに会

員数 30 名とする。  
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・会員増強には退会者を押さえ、会員維持を

図ることも含まれる。そのためには会員の満

足度を上げる努力も必要である。  

・会員増強を考えるとき、クラブの危機感や

会員増強の使命感にとらわれ過ぎると、ロー

タリー活動そのものが辛くなるので、楽しみ

ながら会員増強を行う必要がある。 

第 4 班 

 ・ どのようにして、どのような人を誘うの

が良いのか。 * 親しい人へ声をかける 

 * 交流のある人にアタックする * 若い会

員の友人へ声かけをする * 職業で関わりの

ある人 * 仕事で取引きのある人 * 職業分

類の空欄の人 * 他のロータリー・ライオンズ

に入っていない人 

 ・ どの様なことを PR するか * ベイクラ

ブには良い人、様々の職業の方が多く居る。 

* 社会人として楽しい仲間がたくさん居る。 

* 人生勉強ができる。社会勉強ができる。経

済人と交流できる。 * 家族同伴例会、野遊

会、ひな祭り例会など幅広い交流にも参加

できる * 青少年や地域社会にチョット良い

事 （奉仕活動） に参加できる。 * 東北海道

の素晴らしい社会人や経済人と友人になれ

る。  

・ * 望めば世界 200 カ国に友人を作る事

ができる。 * ロータリーバッチには国内・国

外に知る人ぞ知るチカラがある。 

・ 今後について * これはと思う人をリスト

アップして重複して、次々と声かけをする。 

* リストアップした人々に複数人で 2 度 3 

度と声をかけに行く。 * 入会に迷っている

人を例会に招待する。 * ちょっと良い話（ゲ

スト卓話など） の公開例会を開く。 

第 5 班 

 ・予定が合わなかったり、欠席等で人数が

揃わない為、会員増強のグループを ６名位

にする。  

・会員候補者は個人で探し、勧誘は複数人で

行う。  

・ロータリー歴の浅い会員とのコミュニケー

ションを活発にし、クラブ退会者を出さない  

・人数が少ない為、新入会員にも様々な役割

を担って頂く事になるが、アドバイス、助言を

積極的に行う。 

 ・派閥的なものが出来ないように留意する。 

 ・健康管理をする。 

 

 

  釧路ﾍﾞｲﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ出席委員会   

在 籍 会 員 数 ２０名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 16名 名 /名 4名 / 名 80％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名   ％ 

 

会報・雑誌・IT委員会 

 委 員 長 千葉 潔 ：chibainterior@yahoo.co.jp     

  副委員長  植原 元晴：ueharaoto@jeans.ocn.ne.jp      

           委 員      貝嶋 政治：kaijima@coral.ocn.ne.jp    

               委員       美馬 嵩俊  

              サブ     池田 圭樹    

ｸﾗﾌﾞ事務所 釧路市幸町14丁目1-1 ﾉｰｽｺｰﾄｻﾝｽｲ 2階 TEL：（0154）23-6175  FAX：(0154)23-6213 

 


